
COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA



1234/2022

Ixtapaluca, Estado de México, 6 de diciembre de 2022

**DETIENE SECRETARÍA DE SEGURIDAD A UN HOMBRE PROBABLE
RESPONSABLE DE DELITOS CONTRA LA SALUD Y COHECHO**

- *La unidad en la que viajaba aparentemente está relacionada en la comisión del ilícito de homicidio calificado.*
- *Al parecer el hombre ofreció la cantidad de cinco mil pesos en efectivo, para no ser presentado ante la autoridad competente.*

En atención a una consigna operativa, elementos de la Secretaría de Seguridad (SS) detuvieron a un hombre probable responsable de delitos contra la salud y cohecho; en la acción, se aseguró un vehículo aparentemente relacionado con el ilícito de homicidio calificado.

Personal de esta dependencia del Centro de Control, Comando, Comunicación, Cómputo y Calidad (C5) a través del sistema de Arcos Carreteros, detectó el cruce de un Seat Ibiza, color azul, modelo 2014, mismo que contaba con una solicitud de alertamiento emitida por la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

Con apoyo de las cámaras de videovigilancia, operadores del C5 realizaron un cerco virtual y dieron seguimiento en tiempo real a la ruta establecida por la unidad motriz, a la vez que notificaron a efectivos estatales en campo para su inmediata detención.

COMUNICACIÓN SOCIAL
COMUNICADO DE PRENSA

Policías adscritos al agrupamiento de Fuerza de Apoyo y Reacción (FAR) efectuaban el Operativo Argos cuando atendieron el reporte, por lo que iniciaron el despliegue de búsqueda y momentos más tarde ubicaron el automóvil objetivo sobre la calle Laurel, esquina con vialidad Ahuehuate, en la colonia Valle Verde, en el municipio de Ixtapaluca.

Conforme a protocolo de actuación, los policías de la SS dieron alcance al automotor y mediante comandos verbales marcaron el alto al conductor. Tras efectuar una revisión protocolaria, los uniformados encontraron cinco bolsas de plástico transparente que en su interior contenían hierba verde y seca con características propias a la marihuana.

Así mismo, luego de cotejar la información de la unidad con el Centro de Monitoreo estatal, confirmaron que coincidían con las referidas en el alertamiento. A fin de evitar su aprehensión el sujeto al parecer ofreció la cantidad de cinco mil pesos en efectivo.

Después de hacer saber el estatus del vehículo y los derechos que la ley concede, Estanislao “N” de 35 años de edad fue remitido junto con el vehículo y la supuesta droga asegurada ante la FGJEM con sede en Ixtapaluca, para resolver su situación jurídica.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en Twitter @SS_Edomex.